

La Politécnica supera los dos millones de matrículas en sus cursos en línea - Las Provincias - 21/12/2019

La Politécnica supera los dos millones de matrículas en sus cursos en línea

☐☐ **EFE**

VALENCIA. La Universitat Politècnica de València (UPV) ha superado los dos millones de personas matriculadas en sus cursos en línea, masivos y gratuitos, que consolidan a la institución como líder en número de usuarios inscritos y también en número de cursos ofertados a nivel nacional.

La UPV puso en marcha la docencia en red en 2013 y en la actualidad ofrece un total de 88 cursos diferentes, impartidos por 119 profesores, de los que 95 son miembros de la universidad y 24 son externos.

Estos cursos, denominados MOOC por sus siglas en inglés (Massive Online Open Course), se pueden encontrar en dos plataformas: upvx, la plataforma propia de la Politécnica, y edC, la iniciativa impulsada por la Universidad de Harvard y el MIT.

Según MOOC Performance 2020, la clasificación mundial de universidades MoocLab 2020, sitúa a la UPV como la primera universidad hispanohablante y entre las 25 mejores del mundo en cuanto a estos cursos en línea.